

SEGÚN REVELÓ AYER LA ONU

La Fiscalía investiga 27.300 casos de desaparición forzada

● Ayer la entidad firmó un acuerdo de cooperación para fortalecer investigaciones.

TRAS ADVERTIR que le preocupa el alto grado de impunidad que se registra en el país frente a los casos de desaparición forzada, el delegado de la ONU para los derechos humanos, Christian Salazar, reveló que la Fiscalía investiga 27.300 casos por este delito.

Además aseguró que se han registrado 1.300 casos de NN en los cementerios del Meta, principalmente en Granada y en La Macarena. Indicó que "cada dos o tres tumbas hay un NN y eso no ha generado la atención de las administraciones locales".

Según Salazar, un total 18.000 casos asignados a la nueva Unidad de Desplazamiento y Desaparición Forzada y los otros han sido asignados a la Unidad de Derechos Humanos y a las direcciones seccionales.



CHRISTIAN SALAZAR, delegado de la ONU para los derechos humanos.

Igualmente resaltó que las ciudades que más registran casos de desaparición forzada son Medellín, con 4.938 casos, y Villavicencio con 4.238 casos, lo que representa el 40 por ciento del total de investigaciones por este delito, aunque también resaltó el elevado número de casos de desapariciones forzadas en ciudades como Pasto y Santa Marta.

Las revelaciones de Salazar fueron hechas en el marco de la firma de un convenio de Cooperación Internacional con el que se busca fortalecer las in-

vestigaciones por desaparición forzada en el país.

El mismo fue firmado por la Fiscalía General de la Nación, la Oficina de las Naciones Unidas contra la Droga y el Delito (Unodc), la Oficina en Colombia del Alto Comisionado de las Naciones Unidas para los Derechos Humanos, la Comisión de Búsqueda de Personas Desaparecidas y la Embajada Británica, ayer.

En desarrollo del acto fueron presentadas dos herramientas creadas para fortalecer la lucha contra el crimen de desaparición forzada: La Unidad Nacional de Fiscalía contra los Delitos de Desaparición y Desplazamiento Forzados y el Plan de Investigación para el Delito de Desaparición Forzada de Personas.

El evento se realizó en las instalaciones de Unodc, con la presencia de la fiscal Viviane Morales; el embajador Británico, John Dew; el representante de Acnudh, Christian Salazar, y el Oficial (e) de Unodc en Colombia, Kristian Hölge. **ES**